

Randonnées sans frontières et sans dangers

Programme

Interreg IIA Italie-France

Titre du projet

Alpi senza frontiera: dal mare al lago Lemano.
Cartografia escursionistica di confine

Coût

Total: 2 641 100 €
Côté valdôtain: 451 100 €,
dont 157 900 € UE et 110 500 € Etat

Partenaires

- ▶▶ Italie: Vallée d'Aoste
(Club Alpino Italiano – Convegno LPV)
- ▶▶ France: Club Alpin Français

Les randonneurs des deux côtés des Alpes occidentales nécessitent de plus en plus d'outils cartographiques homogènes qui puissent aussi bien leur assurer la sécurité de la randonnée, que leur offrir des informations couvrant les aspects humains, culturels et historiques de ces lieux.

Le projet "Alpes sans Frontières", réalisé par le Club Alpin Italien et par son homologue français CAF (Club Alpin Français), a abouti à la création d'une série de dix-sept cartes entre la Mer Méditerranée et le Lac Léman. En outre, chaque carte est munie d'un guide de poche qui fournit des indications sur les villages, les itinéraires, les refuges, le milieu naturel et l'histoire.

En effet, il a été accompli un énorme travail de description détaillée de divers itinéraires de randonnée, qui n'aurait pu être mené à bien sans la collaboration des bénévoles de deux clubs alpins, auxquels la rédaction des guides et la vérification de l'état des sentiers ont été confiées. De plus, l'appui des structures responsables des Régions concernées a permis une correcte mise à jour de la cartographie.

Au niveau pratique, le résultat est donc un guide de qualité; du point de vue politique, le projet a stimulé une collaboration entre les organismes tels que les Instituts Géographiques français et italiens et les Services Cartographiques de la Ligurie, du Piémont et de la Vallée d'Aoste. Enfin, sur le plan scientifique, un fonds cartographique homogène de type international a été mis en œuvre, à partir de standards nationaux. ◀



Deux des cartes réalisées dans le cadre du projet